

# Série sur les Juges

10<sup>ème</sup> prédication

## Juges 19-21

**Sans le roi de sainteté,  
le péché mène au pire.**

Lectures : Juges 19.1-3 (résumé) 21.24-25 ; Osée 9.9, 10.9 ; Romains 1.28-32, 3.23-24.

### Verset biblique

*Juges 21.25*

*En ce temps-là, il n'y avait point de roi en Israël.*

*Chacun faisait ce qui lui semblait bon.*

\*\*\*\*\*

*Prochaines rencontres de  
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel*

*voir le site [www.ern.ch](http://www.ern.ch) sous agenda*

\*\*\*\*\*

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :  
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, [pasteur-tim@reformeembaptistes.ch](mailto:pasteur-tim@reformeembaptistes.ch)

## **Juges 19-21 – sans le roi de sainteté, le péché mène au pire.**

En remettant ce récit dans son contexte du livre et de la Bible, nous constatons une première chose : cela décrit ce qui est mal aux yeux de l'Eternel.

Nous constatons ainsi une deuxième chose : ce récit nous montre l'horreur et la répugnance du péché.

Nous constatons ainsi une troisième chose : ce récit nous montre le besoin profond d'un roi saint qui est capable de sauver et de gouverner les coeurs.

### **1. Vivre sans le roi de sainteté mène aux pires actions immorales (19)**

Le péché de la convoitise enlève toute valeur à la personne humaine.

Le péché de l'égoïsme non arrêté mène à une destruction aveugle.

Le péché de la luxure non arrêté mène au meurtre.

Au contraire du Lévite, Jésus-Christ, le roi de sainteté, est le modèle du mari qui fait alliance, qui se livre lui-même pour son épouse qu'il aime et cherche la gloire de sa bien-aimée.

### **2. Vivre sans le roi de sainteté mène aux pires actions injustes (20)**

C'est un parti pris sans vérification, le péché de la partialité non arrêté rend aveugle.

Le péché de complicité avec le mal amène à défendre le pécheur qui ne se repend pas et subir les conséquences de son péché avec lui.

Le péché de l'amertume mène au massacre de l'innocent.

Cela doit nous pousser à nous rapprocher du seul roi de sainteté qui est totalement impartial, n'a aucun lien du tout avec le mal et qui pardonne en choisissant de ne plus penser au mal ... ce roi de sainteté c'est Jésus-Christ.

### **3. *Vivre sans le roi de sainteté mène aux pires actions asociales (21)***

Le péché des serments insensées bloquent la vie sociale.

La sanction n'est appliquée que pour une raison utilitaire,

la peine est exécutée de manière discriminatoire,

la sanction envisagée par le vœu au départ était injuste.

Les anciens ne proposent pas « seulement » de faire violence à une femme pendant une nuit, ils proposent de faire violence à 200 filles vierges pendant toute leur vie.

Ce n'est pas un roi politique ou militaire, c'est un roi totalement souverain, qui peut absolument tout faire ce qu'il veut, qui a les moyens de transformer les coeurs et qui peut justifier par sa grâce dont nous avons besoin.

Si le livre des Juges manifeste le besoin d'un Libérateur parfait, d'un Roi saint, aimant et droit, ce livre nous indique également très fortement la souveraineté et la grâce de Dieu malgré la profondeur et l'horreur du péché.